

Sumbang Warga Masyarakat Kelompok Tani Jayamekar Desa Mekarjaya, Himbauan Kamtibmas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 7, 2025 - 13:49



Purwakarta – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) pasca Pilkada serta menjelang musim tanam, Bripka Budi Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melaksanakan sumbang ke Kelompok Tani Jayamekar di Kampung Ci Seureuh, RT 011 RW 06, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, pada Selasa, 7

Januari 2025, pukul 10.00 WIB.

Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan himbauan terkait Kamtibmas serta mendukung aktivitas kelompok tani dalam menjaga ketahanan pangan di wilayah tersebut. Dalam pertemuan tersebut, Bripka Budi menyampaikan pentingnya menjaga situasi yang kondusif di tengah masyarakat. "Kerjasama yang baik antara warga dan aparat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, terutama di kalangan petani yang menjadi ujung tombak ketahanan pangan kita," ujar Bripka Budi.

Kelompok Tani Jayamekar yang dipimpin oleh tokoh masyarakat setempat, menyambut baik kedatangan Bripka Budi. Mereka menyampaikan aspirasi serta kendala yang dihadapi dalam kegiatan bertani, seperti isu keamanan lahan dan akses distribusi hasil panen. "Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran Pak Budi yang rutin mengunjungi kami dan memberikan arahan terkait keamanan," ungkap salah satu anggota kelompok tani.

Bripka Budi juga memberikan tips dan arahan terkait pencegahan tindak kriminal di lingkungan pertanian, seperti pencurian hasil panen dan alat-alat pertanian. Ia mengajak para petani untuk selalu waspada dan melaporkan setiap hal mencurigakan yang berpotensi mengganggu keamanan.

"Dengan menjaga komunikasi yang baik antara petani dan pihak kepolisian, kita dapat menciptakan suasana yang kondusif dan aman untuk mendukung produktivitas pertanian," tambah Bripka Budi.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat mempererat sinergi antara Polri dan masyarakat, khususnya kelompok tani, dalam menjaga Kamtibmas dan mendukung ketahanan pangan di Desa Mekarjaya.